

# Tabernas Desert Trail

## Emilio Peña Ros

Este sábado 22 de marzo se ha disputado en la localidad almeriense de Tabernas el I Tabernas Desert Trail, con modalidades de 103km, 63k, y 26km, pertenecientes al circuito Xtreme Trail Cup.

Participación peralica por parte de Óscar Latorre Conesa en la modalidad ultra de 103km con 3000m de desnivel positivo, y Sergio Pérez, Cristina Peña Ros y Emilio Peña Ros en la modalidad trail con 63km y 1400m de desnivel positivo.

Gran actuación de Óscar Latorre con victoria en la general de la carrera con un tiempo de 9h22min. Emilio Peña terminó segundo de la general con 5h32min, y Cristina Peña segunda de la general femenina con 10h36. Sergio Pérez tuvo que retirarse por problemas estomacales.